## BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

## DOLARIZACIÓN DEL CRÉDITO SE REDUCE A 29% EN OCTUBRE

El coeficiente de dolarización del crédito al sector privado continuó con su tendencia decreciente de los últimos años y se redujo a 29 por ciento en octubre de este año, 2 puntos porcentuales menos que el registrado hace 12 meses.



Este resultado responde principalmente a las medidas que tomó el BCRP para fomentar el otorgamiento de préstamos en moneda nacional y reducir así una de las vulnerabilidades de la economía peruana ante volatilidades del tipo de cambio.

El crédito al sector privado continuó mostrando menores niveles de dolarización en los segmentos de empresas y personas.

(%)		
	Oct.2015	Oct.2016
Crédito a empresas	39,7	38,4
Corporativo y gran empresa	47,8	48,7
Medianas empresas	48,5	43,8
Pequeña y microempresa	8,7	7,0
Crédito a personas	16,2	13,6
Consumo	8,1	7,0
Vehiculares	48,7	29,1
Hipotecario	27,2	22,9
TOTAL	31,3	29,3

La dolarización del crédito empresarial bajó de 40 por ciento a 38 por ciento en los últimos doce meses. Ello estuvo explicado por la caída de la preferencia por endeudamiento en dólares de las medianas empresas a 44 por ciento; y de la pequeña y microempresa que bajó a 7 por ciento en octubre. La dolarización de los créditos a las corporativas y grandes empresas subió 1 punto porcentual en los últimos doce meses a 49 por ciento.

En el segmento de personas, la dolarización de los créditos se redujo a 14 por ciento en octubre. Destacan las caídas de los ratios de dolarización del crédito hipotecario que bajó de 27 por ciento en octubre de 2015 a 23 por ciento a octubre de 2016; mientras que el porcentaje de créditos vehiculares en dólares bajó de 49 por ciento a 29 por ciento en el mismo lapso.

Lima, 27 de noviembre de 2016

(0/6)